

Medieneinladung



Bern, 19. November 2013

Medienkonferenz: Nein zur SVP-Abschottungsinitiative

Sehr geehrte Medienschaffende

Am 9. Februar 2014 stimmt das Schweizer Volk über die Initiative der SVP ab, die eine Begrenzung der Zuwanderung und damit eine Abschottung der Schweiz fordert.

Das links-grüne Komitee sagt Nein zur Abschottungs-Initiative der SVP. Die Initiative entstammt einer fremdenfeindlichen Ideologie und fordert eine Rückkehr zum gescheiterten Kontingentssystem früherer Jahrzehnte. An der Medienkonferenz erläutert das Komitee die Argumente, weshalb die SVP-Initiative abzulehnen ist.

Gerne laden wir Sie ein:

Freitag 22. November 2013, 11:15 Uhr
Konferenzsaal, Medienzentrum Bundeshaus, Bundesgasse 8-12, Bern

An der Medienkonferenz nehmen teil:

- **Christian Levrat**, Ständerat FR, Präsident der SP Schweiz
- **Balthasar Glättli**, Nationalrat Grüne, ZH
- **Prisca Birrer-Heimo**, Nationalrätin SP, LU
- **Corrado Pardini**, Nationalrat SP, BE

Wir freuen uns, Sie an unserer Medienkonferenz empfangen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüssen

Linkes Komitee „Nein zur SVP-Abschottungsinitiative“

c/o SP Schweiz

Kampagnen & Kommunikation

Spitalgasse 34

Postfach 7876

CH – 3001 Bern

Telefon 031 329 69 89

Fax 031 329 69 70

presse@spschweiz.ch